A LA REGRETTEE MEMOIRE DE

MONSIEUR

Léon-Albert HAZETTE

époux de dame Oliva Vanderputten né à Ellezelles le 10 août 1923 et décédé inopinément à Flobecq le 28 juin 1980.

La mort inattendue qui vient de faucher en pleine activité son existence nous cause une douleur indicible. Qui avait jamais pensé que le cher défunt nous aurait été enlevé si subitement? Le Christ lui-même répond : «En vérité je vous le dis, soyez toujours prêts, car vous ne connaissez ni le jour ni l'heure».

Léon était un homme droit et juste, profondément bon et charitable, dévoué et consciencieux dans tout ce qu'il faisait. Aussi était-il estimé et apprécié de tous ceux qui le connaissaient.

Son souvenir ne nous quittera pas.

Adieu chère épouse, nous étions si heureux ensemble, mais les voies du Seigneur sont impénétrables. Merci encore pour nos années de bonheur.

Madame Léon HAZETTE,
Les familles HAZETTE-DELRUE et

vous remercient pour vos témoignages de sympathie.

VANDERPUTTEN-DESCUTENNERS

Imprim'Art, Flobecq